
Pièces 8 Pièces

Superficie 177 m²

Référence 296

Prix 1 190 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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L'agence  Nestenn  Cavalaire  est  ravie  de  vous  présenter  cette  splendide  villa

contemporaine  avec  piscine,  garage  et  appartement  de  type  3  d'environ  44m²

attenant.  Vous  serez  séduits  par  ses  volumes  épurés,  ses  prestations  et  son

environnement  au  calme  proche  des  collines.  La  villa  est  composée,  au  niveau

principal,  d'une  majestueuse  pièce  de  vie  où  l'on  y  trouve  cuisine  américaine

aménagée  et  équipée,  une  salle  à  manger  et  un  séjour,  le  tout  ayant  accès  à  la

terrasse et la piscine. 3 chambres dont une suite parentale, une salle de douche et

un WC indépendant agrémentent la partie nuit. Au ...

The  Nestenn  Cavalaire  agency  is  delighted  to  present  to  you  this  splendid

contemporary  villa  of  approximately  173  sqm  with  swimming  pool,  garage  and

adjoining  studio.  You  will  be  seduced  by  its  refined  volumes,  its  services  and  its

quiet environment close to the hills. The villa is composed, on the main level, of a

majestic living room where there is a fitted and equipped American kitchen, a dining

room and a  living  room,  all  with  access  to  the  terrace and the  swimming pool.  3

bedrooms including a master suite, a shower room and a separate toilet decorate

the sleeping area. On the lower level ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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